

Auf der Anlage war viel geboten

Tennis: Neben der Siegerehrung der Vereinsmeisterschaft standen beim BSV Neuburg auch noch das traditionelle Schleiferlturnier sowie das Herbstfest auf dem Programm.

Neuburg Viel los war kürzlich auf den Tennisplätzen des BSV Neuburg. Zuerst wurden alle Sieger und Platzierten der Vereinsmeisterschaft geehrt. Im Anschluss folgte das traditionelle Herbst-Schleiferlturnier, ehe abschließend noch das Herbstfest stattfand.

Bei der Vereinsmeisterschaft waren sieben Altersklassen (U6 bis Erwachsene) vertreten. Bei den jüngsten Tennisspielern gab es eine Bambini-Olympiade. Hier wurden Motorik, Koordination und Kondition getestet. Bei diesen Disziplinen konnten die Youngsters Punkte sammeln, die dann am Ende über Sieg und Platzierung entschieden.

Die Übungen und die Spielpläne wurden von Trainer Christian Graßl und Sportwart Benedikt Pelz ausgearbeitet und ausgelost. Abteilungsleiter Marcel Engel bedankte sich nach der Begrüßung bei allen Verantwortlichen und verteilte anschließend Urkunden und Pokale an die Sieger.

• Ergebnisse:

Jugendliche U6: 1. Patrick Hankowak (45 Punkte)

Jugendliche U9: 1. Lena Malsan (74 Punkte), 2. Milena Möbius (66



Strahlende Gesichter: Sieger und Platzierte mit Abteilungsleiter Marcel Engel (links), Sportwart Benedikt Pelz (Dritter von links) und Trainer Christian Graßl (Fünfter von rechts). Foto: Georg Hafner

Punkte), 3. Lia Viktoria Zeller (61 Punkte)

Jugendliche U12: 1. Darja Stanek (63 Punkte), 2. Sara Malsam (61 Punkte), 3. Edilawiet Deres (56 Punkte).

Die Mädchen und Knaben unter 15 Jahre spielten im Modus „Jeder gegen Jeden“. – **Mädchen:** 1. Raluca Burla, 2. Ewa Krzyzanowski, 3. Emilia Möbius, 4. Selina Stanek. **Knaben U15:** 1. Julian Rigler, 2. Luca Schulz – **Junioren U18:** Elias Rogler gewann das entscheidende Spiel

gegen Tim Kirchhofer und wurde dadurch Vereinsmeister. Platz drei belegte Leon Möbius.

Bei den **Herren** setzte sich Sportwart Benedikt Pelz durch. Zweiter wurde Benjamin Grossin, gefolgt von Johannes Plach. **Beim Herren-Doppel** waren Vladimir Gagula/Benjamin Grossin die Besten. Elias Rogler und Tim Kirchhofer, die eigentlich noch Jugendliche sind, wurden Vizemeister vor Benedikt Pelz/Johannes Plach.

Beim anschließenden Schleif-

erlturnier wurde nach einigen Spielrunden Tim Kirchhofer bei den Herren Sieger. Bei den Damen gewann Jugendwartin Christine Rigler. Ihr Sohn Julian setzte sich bei den Jugendlichen durch. Abschließend trafen sich alle Teilnehmer noch zum Herbstfest und feierten den schönen Tennistag und die erfolgreiche Saison. Abteilungsleiter Marcel Engel gab bekannt, dass die Tennisplätze noch bis Anfang November genutzt werden können. (gh)